



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>400 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>367L210M</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Eze

Maison à louer (06360)

Magnifique villa contemporaine moderne et extrêmement luxueuse. Située à quelques minutes de Monaco et à pieds des plages d' Eze Bord de mer et du village . Elle bénéficie d'une vue panoramique de Saint Jean Cap Ferrat à Cap d'Ail . Elle est dans un environnement très calme et résidentiel. Construction récente avec des matériaux de haute qualité et bénéficiant de toutes les nouvelles technologies . Le salon comprend un coin détente avec 2 grands canapés, un TV écran plat et se prolonge avec la salle à manger et la superbe cuisine, parfaitement équipée et très moderne. Toutes les pièces ...

*Beautiful modern and extremely luxurious contemporary villa. Located a few minutes from Monaco and walking distance to Eze beaches. It enjoys a panoramic view overlooking Saint Jean Cap Ferrat and Cap d'Ail. The property is in a very quiet and residential environment. Recent construction with high quality materials and benefiting from all new technologies. The living room includes a relaxation area with 2 large sofas, a flat screen TV and extends with the dining room and the superb kitchen, perfectly equipped and very modern. All the rooms benefit from a breathtaking view of the sea. The ...*

## AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

